

# Farolas y luminarias junto al mar

Farolas y luminarias para contemplar el mar. Los equipos de Strand iluminan el Paseo Costero Norte de Mar del Plata

Strand  
[www.strand.com.ar](http://www.strand.com.ar)

La Municipalidad de General Pueyrredón se puso al frente de la puesta en valor del Paseo Costero Norte en la ciudad de Mar del Plata en el marco de un proyecto más amplio que busca mejorar la zona norte de la ciudad costera. La iluminación del nuevo espacio de esparcimiento estuvo a cargo de la empresa argentina Strand. El desafío era aportar la luz amena y suficiente para acompañar las ciclovías y la vista al mar.

---

*El desafío era aportar la luz amena y suficiente para acompañar las ciclovías y la vista al mar*

---



URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/7996>

Fuente: <https://www.infobrisas.com/noticias/2023/02/14/52606-llego-el-turno-del-paseo-costero-norte-ofrecera-una-funcionalidad-y-estetica-totalmente-renovada>



## La obra

El Paseo Costero Norte, que va desde la avenida Constitución hasta Parque Camet de la ciudad de Mar del Plata, fue totalmente renovado, sumado al reacondicionamiento de las playas públicas. De esta manera, la zona quedó lista para el disfrute de la población local y de turistas provenientes de todo el país. El proyecto estaba en marcha desde 2021 y culminó en 2023 a través del apoyo del Ministerio de Obras Públicas de la Nación, según aclararon en su momento las autoridades municipales.

La obra se desarrolló de norte a sur, desde el arroyo La Tapera hacia Constitución, con los primeros doscientos metros de vereda. En todo el recorrido, la cinta asfáltica se transformó en una ciclovía con señalización y sumó en paralelo una columna de hormigón que recorre la zona. El paredón se completó con la iluminación necesaria para la ciclovía y para el sector del mar. Además, se colocó equipamiento deportivo y urbano, se eliminó lo máximo posible toda la contaminación visual en la costa y se hicieron bajadas para favorecer el acceso a las playas públicas.

El mejoramiento de la zona permite incorporar el paseo costero norte como un recorrido placentero de la ciudad, y responde a una solicitud que los vecinos venían demandando.

## La iluminación

La iluminación del nuevo Paseo de la ciudad era uno de los elementos principales de la obra, en tanto que colabora con la seguridad de los paseantes después del ocaso brindándoles entornos amenos donde continuar sus actividades recreativas. El requisito, además, exigía luminarias bellas y eficientes, capaces de dar toda la luz necesaria para la ciclovía y que, a la vez, no impidieran disfrutar de la vista al mar.

---

*Las soluciones fueron la farola F194 y la luminaria de alumbrado público SX50 montadas sobre un poste único*

---

Las soluciones fueron la farola F194 y la luminaria de alumbrado público SX50 montadas sobre un poste único. Tanto los cálculos lumínicos como la fabricación y colocación de cada luminaria estuvo a cargo de la empresa líder en alumbrar el país.

SX50 mira al mar, con grado de protección IP 66, es un cuerpo de aluminio que se puede montar tanto vertical como horizontalmente. La farola F194 es un bello ornamento construido con aluminio de alta pureza, electrobrillantado y sellado. El reflector es un espejo de alto rendimiento y suma una refractor de policarbonato antivandálico de cristal u opal. ■■